Traurig und in grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Charlotte (Lott) Stettler

1940 - 2021

Als Präsidentin führte Charlotte Stettler von 1987 bis 1999 die Volkart Stiftung mit viel Weitblick und grosser Umsicht. Ihr grosses und vielseitiges Engagement prägte die Aktivitäten der Stiftung massgebend, was heute noch spürbar ist und auch weiterentwickelt wird. Ihre immense Neugierde und grosse Offenheit für Neues werden uns weiterhin begleiten.

In Gedanken sind wir bei der Trauerfamilie und Ihren Nächsten.

Die Volkart Stiftung mit dem Stiftungsrat, der Geschäftsleitung und allen Mitarbeitenden